
愛い軍手と長靴姿の子供たちを前に利用者の皆様も張り
切って「おはよう！」とご挨拶！農作業に詳しい利用者様

が、丁寧に園児さん達や職員に指示をくださり、100本近い苗を一緒
に植えました。
　もう１個植えたい！　　おおきくなってね     と楽しそうな声を
あげる元気な園児さん達。そんな姿に、利用者様は終始ニコニコ。
　元気がもらえるわ　  　来てくれてありがとうね　 と交流を深め
ていました。
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至福農園 畑開き！
~今年も地域との絆を育てます~

年、利用者の皆様と地域の方達を巻き込んで季節の野菜を育てている
たでいけ至福の園の畑。去年に引き続き今年もこばと保育園の園児さん

と共に、 サツマイモ  の苗植えを行いました。

今、この国で大きな課題となっているのが、「孤立」。ある調査では、
単身高齢男性の15％、単身高齢女性の8％が「2週間に1度」しか会話
をしていないと回答されたそうです。怖いですね。人との「つながり」
こそ「生きがい」につながるのではないでしょうか。
ハラケアシステムは、利用者様とのふれあいをとことん大切にし、1人で
の多くの方を孤立から救い、地域全体を笑顔にできればと考えてい
ます。

株式会社ハラケアシステム　代表取締役社長　原 秀直

毎

可

月には農業高校の生徒さんとは夏野菜を植えま
したが、そろそろ収穫もできそう！！

今回植えたサツマイモも秋にまた園児さん達と一緒に
芋ほりをする予定です。
野菜だけでなく、地域との絆もぐんぐん育っている畑。
これからも交流の場として大活躍していきそうです♪
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　毎年この時期のお楽しみは山之口あじさい公園へのお出かけ♪
今年は梅雨入りが早かったのでお天気を心配しましたが、なんとか
晴れ間をぬって出かけることが出来ました！

こんなにきれいなとこに来たのは初めて！
今日はもう紫陽花の感動で胸がいっぱいよ

来年は上まで登れるようにリハビリ頑張らんにゃいかんね

と帰りの車内でも口々に素敵な感想を聞かせてくださいました。
満面の笑顔と嬉しいお言葉に、お出かけの楽しさが倍増した職員
達です。
　これからもどんどん楽しい思い出を増やしていきましょうね。

　たでいけ至福の園では地域との様々な交流を大切にしています。
先日はフリースクールひる学校の子供たちが交流に来て、ダンスの
得意な子達がよさこいソーランを披露してくれました。たでいけ
至福の園の敬老秋祭り恒例のソーラン節を教えてくださる中園愛樹
先生と、なんとハラケアシステムの管理栄養士も参加！普段は真面
目な職員の勇ましい姿にみんなビックリ‼「うちの管理栄養士で
す」と社長が紹介するとワァっと歓声があがっていました。

今年も紫陽花を
見に行ってきました

　6月の第三日曜日は父の日！
5月の母の日に引き続き、男性
利用者の皆様に感謝の気持ちを
込めて ひまわりのお花 をご用意
させていただきました。

　　いつもありがとうございます　とお一人おひとり手渡し
させていただくと、ちょっぴり照れながらも 　こちらこそよ！
　ありがとうね　と職員を労うように声をかけてくださる
優しい男性利用者の皆様。ひまわりのように朗らかな皆さん
の笑顔を見ることができ、私たち職員にとっても、嬉しい時間
になりました。
　男性利用者の皆様いつも本当に
ありがとうございます。これからも
皆さんに喜ばれる施設でいられる
よう、職員力を合わせて尽力してい
きます！

迫力満点の演舞に感動！子供たちとの交流

　利用者の皆様も鳴子を持って大盛り上がり！ 一緒に踊り
だす方や、感動で涙を流される方もいらっしゃいました。
　最後に子供たちから手作りの可愛いメダルもいただい
て、楽しい交流になりました。

お父さんありがとう！
父の日イベント開催しました

日々の情報から採用情報まで 情報もりだくさん！
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ホームでの業務に携わっています。入社してまだ
日も浅く、高齢者の介護施設は未経験のため、
分からないこともありますが、多職種が連携でき
チームワークの良い職場なのでとても充実した
日々を送らせていただいています。周りの方々を
笑顔にできるように、私自身も楽しんで仕事をして
いきたいと思います。

［ 介護福祉士 ］六ヶ所 滉太
Kouta Rokkasyo

昨年の11月に入職し、早くも半年以上が経ちました。
有料老人ホームで働くのは初めてでしたが、先輩方の
指導の下、日々楽しく仕事ができています。
別施設で働いてきた経験も活かしながら、先輩・後輩
のみんなと一緒に利用者様が安心して生活を送られる
よう支援していきたいと思っています。よろしくお願
いします。

［ 介護福祉士 ］宝代 貴樹
Kazuki Houdai
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